



江戸川区立葛西第二中学校 学校だより

芙蓉

令和6年6月22日発行  
第10号「教育実習号」  
発行人 校長 植木 清

教育目標

- ・自ら進んで学ぶ生徒になろう
- ・健康でたくましい生徒になろう

- ・あたたかい豊かな心の生徒になろう

## 教育実習生からのメッセージ

5月20日(月)～6月7日(金)の3週間、教育実習の先生がいらっしゃいました。たった3週間ですが、思い出深い時間となったのではないのでしょうか。

楽しいことばかりではなく、つらいこと、かなしいこともあったと思います。私(校長)も約40年前の大学4年生のときに教育実習をしました。大学卒業後は会社に入社しましたが、教育実習の思い出がいつまでも脳裏から離れず、会社を退職し、教員採用試験を受けて教員になりました。教育実習は私の人生を変えたと思っています。私だけでなく、多くの先生が同じような経験をしていることでしょう。

生徒の皆さんは、自分の将来について考えたことがありますか。中には、将来の夢をもっている人もいるでしょう。しかし、まだ決まっていないという人も多いと思います。皆さんは、9教科の学習をしています。その中の何かに、興味をもつかもかもしれません。それが、将来の夢につながるかもしれません。だからこそ、私はいろいろなことを学校で学習するのだと思っています。

今回の教育実習は、3人の先生にとっても貴重な経験になったことと思います。教員になりたいという気持ちがさらに強くなったと思います。3人の先生から生徒の皆さんへのメッセージを掲載しました。素晴らしい学校の先生になってください。

国語・3年3組担当 木下 幸咲 先生

葛西第二中学校の皆さん、改めて3週間本当にありがとうございました。教育実習を終え数週間が経ちましたが、みなさんはどのような学校生活を送っているのでしょうか。私は普段の生活に戻りましたが、皆さんと過ごした日々が今でも頭に残っています。今振り返ってみても、この3週間は私にとって宝物です。

私は葛西第二中学校の卒業生ではなかったのですが、教育実習に来るまでどのような学校なのかわかりませんでした。皆さんのことももちろん知らなかったのですが、教育実習の初日、実は笑顔になることを忘れてしまうほど不安でいっぱいでした。そんな中、元気に挨拶をしてくれた生徒の皆さんにとっても助けられました。毎日「今日も頑張ろう。」と思える元気をたくさんもらいました。本当にありがとうございました。

私の授業を受けてくれた3年生の皆さん、積極的に授業に参加してくれてありがとうございました。進んで挙手したり発言したりしてくれたので、私も緊張がほぐれて一緒に笑って楽しく授業ができました。1、2年生の皆さん、授業はありませんでしたが、授業見学のときに挨拶をしてくれたり、話ができたりしてうれしかったです。

私は皆さんと同じ中学生の頃から、学校の先生になりたいという夢を追いかけてきました。そして、実習生として中学校という場所に戻ってきて、夢に大きく近づいたことを実感しました。その夢を叶えられるように、叶えてからも成長し続けられるように、これからも頑張っていきます。

最後になりますが、生徒の皆さんがこれからも葛西第二中学校で元気に学校生活を楽しめるよう、心から願っています。本当にありがとうございました。



音楽・2年4組担当 福田 純麗 先生

この度は、3週間の教育実習でお世話になりました。先生方や生徒の皆さんがとても温かく接してくださり、二度と忘れられない実習をすることができました。

実習初日に初めて皆さんの前に立ったときは少し緊張しましたが、皆さんの明るい笑顔や元気な挨拶にすぐに緊張が解けました。

音楽の授業では、皆さんと音楽の楽しさや魅力を共有できたことがとても嬉しかったです。皆さんの一生懸命な姿や積極的な姿には、私自身も大いに刺激を受けました。私の授業を受けてくれた2年生の皆さんが「楽しかった。」「分かりやすかった。」と授業後に声をかけてくれたおかげで、「もっと頑張ろう。」と強く思いました。また、吹奏楽部の皆さんと一緒に活動できたことも、とても嬉しかったです。

練習の時間では、皆さんの真剣な姿勢と熱心さに感銘を受けました。

演奏がどんどん上達していくのを見るのは、とても大きな喜びでした。運動会では、皆さんが全力で競技に取り組む姿に心から感動しました。学年を超えて一丸となって応援し合い、競技に挑む姿はとても印象的で、チームワークの大切さを改めて実感しました。

短い期間でしたが、葛西第二中学校での経験は私にとってかけがえのないものとなりました。先生方、生徒の皆さん、本当にありがとうございました。皆さんのこれからが楽しく充実したものになることを、心から祈っています。



数学・1年1組担当 武石 駿翼 先生

3週間ありがとうございました。私は今回の実習で初めて葛西第二中学校を訪れたので、実習が始まる前は楽しみもありましたが緊張や不安もありました。ですが、先生方は優しく、生徒は明るく元気で、そんな皆さんと関わっていくうちに緊張がなくなり、楽しい実習になりました。

私の授業を受けてくれた1年1組・3組の皆さん、ありがとうございました。進んで発言をしたり、真剣に聞いてくれたりする生徒の姿を見て嬉しく思い、励みになりました。特に「わかりやすい」や「おもしろい」という言葉は私の活力になりました。

今回の実習で運動会に参加できたことも、とても印象に残っています。葛西第二中学校に来て1番驚いたことは、結団式の声出しです。皆さんの迫力ある声量が体育館に響き渡っていて、衝撃を受けました。例年よりも練習時間が短かったり、学校外の練習で移動があったりする中で、本番に向けて楽しく、真剣に取り組む姿は素晴らしいと思いました。そして本番では、生徒が本気で競技に取り組む姿やみんなで応援している姿に感動しました。葛西第二中学校の運動会は、生徒の皆さんで作っているのだと実感しました。

今回の実習で学んだことを活かし、これから先生になれるように頑張ります。葛西第二中学校の皆さん、本当にお世話になりました。これからもお元気でいてください。ご活躍を心より祈っています。

